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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Getec-Arena kommt gegenwärtig bei Handballspielen des SCM an die Grenze ihrer 
Kapazität. Zwar hat eine komplett ausverkaufte Halle stimmungsmäßige Vorteile, auch im Blick 
auf eine, was wir alle nicht hoffen, schlechtere HBL-Saison, dennoch sind viele Fans frustriert, 
da es immer schwieriger bis unmöglich wird an Spieltags- oder Dauerkarten zu kommen. 
Perspektivisch wäre sinnvoll, wenn auch junge Menschen die Möglichkeit haben, regelmäßig 
Spiele des SCM in der Getec-Arena zu sehen. Außerdem besteht in der Halle ein 
Sanierungsstau. 
 
Ich frage Sie: 

1. Welche Konsequenzen hat ein Wassereinbruch durch das Hallendach, wie bei der 
U21-Handball-WM geschehen, im Ligabetrieb für Landeshauptstadt Magdeburg? 

2. Welche Maßnahmen werden ergriffen, damit das Dach zeitnah und ohne Störung 
des Wettbewerbsbetriebes saniert wird? 

3. Ist geplant, die in die Jahre gekommene Lüftungsanlage gegen eine Klimaanlage 
auszutauschen, damit die Hallentemperaturen im Sommer gesenkt werden 
können? 

4. Welche weiteren Maßnahmen (bis auf Austausch des Sportbodens) sind in der 
Getec-Arena dringend notwendig? 

5. Wie weit ist die Sanierungsstrategie für Magdeburger Sportstäten fortgeschrieben? 
6. Welche Maßnahmen sind möglich, um im Ligabetrieb oder während der 

Ligapausen, die Zuschauerkapazität zu erhöhen? 
7. Welche Perspektive hat die bestehende Halle bei einer weiter hohen Nachfrage für 

Handballkarten? 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 


